

Cuba lamenta fallecimiento de eminente científica cubana



**ACADÉMICA DE MERITO
DOCTORA OLIVIA MIRANDA
FRANCISCO
(1940-2022)**

Imagen ilustrativa tomada de Radio Reloj

La Habana, 28 nov (RHC) La Academia de Ciencias de Cuba lamentó el fallecimiento de la eminente científica cubana Olivia Miranda Francisco, miembro de Mérito de la institución.

En una amplia información sobre sus virtudes, la entidad definió a Miranda Francisco como mujer de pensamiento, comprometida con la historia de su patria, de América Latina y destacada revolucionaria.

En el comunicado, se especificaron las múltiples distinciones recibidas en su larga y fructífera vida; asimismo, se resaltó su activismo y compromiso con las tareas de la institución, especialmente por sus aportes durante el debate del proyecto de la nueva Constitución de la República.

La Academia de Ciencias de Cuba agregó que los integrantes de la Sección de Ciencias Sociales, profundamente consternados por el deceso de Olivia Miranda Francisco, extienden sus condolencias a familiares, amigos y compañeros de lucha. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/306349-cuba-lamenta-fallecimiento-de-eminente-cientifica-cubana>



Radio Habana Cuba